

**WALK 'N' ART - IGS Flötenteich in Kooperation mit der Zirkusschule Seifenblase
am 13. Juni um 19.00 Uhr CÄCILIENSCHULE , Walk 4 +10, und
WALK ACTS ab 18.30 Uhr bei der Caritas, Peterstr.**



KlimaCircusKarussell: „Wir sind hier. Wir sind laut. Weil ihr unsere Zukunft klaut“

Beim KlimaCircusKarussell dreht sich alles um die Probleme und Folgen der Klimakrise. Mit Musik, Theater und Circus bringen die Jugendlichen Bewegung in unsere Köpfe und betonen auf der Bühne, dass die Welt veränderbar ist und es mehr Menschen braucht, die mit Mut und Entschlossenheit, Verantwortung für eine klimagerechte Zukunft übernehmen. Das KlimaCircusKarussell ist eine Reise durch unsere menschliche Existenz und verdeutlicht, wie das Streben nach Fortschritt und Wohlstand zu einer gefährlichen Abwärtsspirale führt, wenn es nicht im Einklang mit nachhaltigen Prinzipien steht. Die circensische Darstellung verbindet persönliche Reflexionen mit globalen Herausforderungen über folgende Fragen: Was ist unsere Rolle? Wie hat uns unsere konsumorientierte Lebensweise an diesen Punkt des Klimawandels gebracht? Wie können wir selbst in Aktion kommen, um die Welt zu verändern. Das KlimaCircusKarussell gibt Mut und Kraft zu Veränderung.

Leitung: Annegret Meyer (Schule:Kultur Koordinatorin IGS Flötenteich)

Ensemble: Darstellendes Spiel und Zirkus-Ensemble – Annegret Meyer (IGS Flötenteich) und Ines Rosemann (Zirkusschule Seifenblase), Musiker*Innen Ensemble der IGS Flötenteil – Christina Hejny,

Außerdem wird beim Walk-n-art Festival der Zirkustrupp der IGS Flötenteich gemeinsam mit der Zirkusschule Seifenblase bei der CARITAS an der Peterstraße mehrere kurze

Zirkusvorführungen – **Walk Acts** – zeigen. So machen wir unsere gute Zusammenarbeit mit der Zirkusschule Seifenblase sichtbar.



Foto: Walk'N'ART (2023)